

Observation demat32

Formulaire "Enquête publique - Modification n° 10 du PLU de MORZINE" posté le 20/02/2019 à 16:19:06.

[Depuis cette page.](#)

**Votre message**

■■■■■■■■■■ guide de haute montagne moniteur de ski 50 années d'exercice de ma profession depuis morzine avoriaz .

monsieur le commissaire

concernant le projet hôtelier place Jean Vuarnet, l'idée est bonne si on peut avoir la certitude qu'il demeure un hôtel sur le long terme ? je fais confiance aux architectes d'Avoriaz pour que celui-ci soit intégré et qu'il puisse encore étonner par son originalité. Il y a là un espace à meubler en y intégrant le départ d'un train à crémaillère, panoramique, fonctionnel et spectaculaire pour relier le bas du haut de la station. Le long du boulevard des skieurs en encoorbellement puis en deux branches l'une vers le parking découvert entrée col de Joux Verte ; l'autre vers le quartier des Crozats, voir en boucle autour du centre historique.

En ce qui concerne le village des enfants : l'endroit est devenu n'ayons pas peur du mot : ridicule. Un parc à huitres, expression qu'utilisaient les initiés du concept pour moquer l'esf qui avait pour les contrer réalisé un petit espace clos de grands filets noirs sur la place Jean Vuarnet en 1975. Le haut de la station semblait bien trop éloigné. Il faut le concevoir actuellement sur le secteur du plateau voir du Procloud et renouer avec l'idée originale : ateliers innovants, animation imaginative et pédagogie adaptable. En visitant d'autres stations nous sommes pas loin du ridicule au vu de l'espace et des deux téléskis existants.

monter en gamme inclus ce genre de perspectives mais aussi un travail considérable sur les pistes et surtout le bas des noires qui est négligé actuellement avec pourtant des atouts indiscutables : orientation NW, accessibilité en direct de la station pour 600m de dénivèlement. Le secteur est boisé offrant un ski par mauvais temps. Il sera indispensable d'ailleurs de reconduire un télésiège des Prodains au milieu de l'arête des Intrès à l'abri du vent, assurant la liaison avec celui de la Combe mais surtout pour faciliter la fluidité de l'inévitable concentration conflictuelle de touristes arrivant de Morzine par le nouveau 3s aussi en voitures et en navettes : plus les skieurs venant d'Avoriaz et d'ailleurs skiant un secteur majeur des portes du soleil. Un grand merci pour votre travail et sportivement ■■■■■■■■■■